

La presentación de San Sebastián 2016 en Irun se aplaza al 17 de septiembre

Escrito por Administrator

Jueves, 16 de Julio de 2015 09:37 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 15 de Julio de 2015.

La presentación de San Sebastián 2016 en Irun se aplaza al 17 de septiembre

- EL ACTO ESTABA PREVISTO PARA HOY, PERO SE HA RETRASADO POR MOTIVOS DE AGENDA DE LAS PERSONAS QUE INTERVIENEN EN LA CHARLA

- DV
- IRUN

15 julio 2015 11:25

La presentación del proyecto San Sebastián 2016, Capital Europea de la Cultura (DSS2016EU), en el Museo Romano Oiasso de Irun se aplaza al 17 de septiembre, jueves, a las 19.00 horas. El acto, que estaba previsto para hoy, se retrasa debido a motivos de agenda de las personas que intervienen en la charla. En el acto que tendrá lugar en septiembre se presentará la programación de San Sebastián 2016, así como el detalle de aquellos proyectos que tendrán relación directa o indirecta con la zona de Bidasoaldea.